

Nombre: Meliza Hernández Morales



Nacida en Atlacomulco, Estado de México

Licenciada en Derecho, por el Centro Universitario de Ixtlahuaca, Incorporado a la Universidad Autónoma del Estado De México (UAEM).

Estudios de posgrado de la Maestría en Administración Pública Estatal y Municipal, por la Universidad Autónoma del Estado de Querétaro (UAQ) y de la Maestría en Derecho Electoral, por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)

Amplia capacitación en las materias de derecho electoral, derechos humanos y áreas afines al derecho administrativo; tomando cursos, seminarios, talleres en diversos organismos públicos, autónomos, académicos y privados en diversas entidades del país.

Docente universitaria; que cuenta con Certificación Nacional en materia de Derechos Humanos por el Comité de Capacitación del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal (SETEC), perteneciente a la SEGOB para el periodo 2013 – 2015.

En la actividad profesional ha laborado como abogada litigante, docente, prestadora de servicios profesionales, así como desempeñado en el sector público y privado.

En la actividad con las organizaciones civiles, cuenta con una amplia participación en el gremio de los abogados, desde ser Presidenta de la Barra de Abogados de El Oro; Vicepresidenta Regional de la Zona Norte del Estado de México de la Federación Estatal de Abogados (FECOBAA) y Secretaria Nacional de Vinculación con la Comisión Nacional del Derechos Humanos de la Confederación Nacional de Abogados (CONCAAM); también siendo Secretaria General de la Asociación de Mujeres Empresarias de Atlacomulco y Región Norte del Estado de México o participando en el Foro de Oradores “José Muñoz Cota” filial Estado de México.

Ha participado como ponente en temas de equidad de género, derechos humanos, mediación, control de convencionalidad, elecciones, violencia, etc a diversos sectores de la población y grupos vulnerables, no solo en el Estado de México sino también fuera de él.

En el 2012 fue Reconocida en el marco del día del Abogado por ser un destacado jurisconsulto mexiquense y ciudadano ejemplar para nuevas generaciones, otorgado por la Federación de Colegios, Barras y Asociaciones de Abogados del Estado de México (FECOBAA).

A large, stylized handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and strokes.